



UNITÉ PASTORALE S^T-FRANÇOIS-XAVIER / S^{TE}-TRINITÉ et COMMUNAUTÉ POLONAISE



MESSAGER PAROISSIAL

DIMANCHE 28 SEPTEMBRE 2025

26^e dimanche du temps ordinaire

Le temps
ordinaire

CONVERTIR SON CŒUR ET AGIR SELON LES ÉCRITURES !



« Ils ne se tourmentent guère du désastre d'Israël ! » : voilà le reproche majeur que le prophète Amos adresse aux riches de son temps (première lecture). Retranchés dans une bulle de luxe et dans une tranquillité illusoire, sous la menace du puissant voisin assyrien, ils partageront bientôt le misérable sort commun, la déportation.

De même, le riche dont parle l'Évangile est enfermé dans son mode de vie confortable, ignorant Lazare qui gît à sa porte, couvert de plaies. Après la mort des deux hommes, la situation est inversée : le riche souffre, Lazare est accueilli au ciel. « Un grand abîme a été établi entre vous et nous », explique Abraham. Mais n'est-ce pas le riche qui a laissé se creuser sur la terre ce grand abîme d'indifférence entre lui et Lazare ? D'ailleurs, même soumis à la torture dans l'au-delà, il n'a guère changé. Il reste centré sur lui-même et les siens, pose ses conditions et ne voit en Lazare qu'un serviteur qu'Abraham serait fort aimable de mettre à sa disposition. Bref, le riche est loin d'une conversion authentique.

Que faudrait-il pour se convertir ? pour que les frères du riche entendent cet avertissement salutaire ? Comment franchir l'abîme entre une vie de plaisir pour soi-même et une vie de partage et de relation fraternelle ? Faut-il, comme le demande le riche, un évènement aussi inouï que le retour d'un mort à la vie ? « Ils ont Moïse et les prophètes : qu'ils les écoutent ! », lui réplique Abraham. C'est l'Écriture qui convertit, pas le prodige. La conversion est un choix, elle implique parfois des renoncements mais en vue d'un bien inestimable. Paul encourage Timothée d'une manière magnifique : « Mène le bon combat, celui de la foi, empare-toi de la vie éternelle » (deuxième lecture). Nous sommes dans la joie car le Christ a aboli le grand abîme que le péché avait creusé entre Dieu et les hommes.

Missel des dimanches



« Tu as reçu le bonheur et Lazare, le malheur. Maintenant, lui, il trouve ici la consolation et toi, la souffrance. » (Lc 16, 19-31)

Aujourd'hui, l'Évangile de Luc présente la parabole de l'homme riche et du pauvre Lazare (Lc 16, 19-31). Le riche incarne l'utilisation injuste des richesses de la part de celui qui les utilise pour un luxe effréné et égoïste, pensant uniquement à sa propre satisfaction, sans se soucier le moins du monde du mendiant qui se trouve à sa porte. Le pauvre en revanche incarne la personne dont Dieu seul s'occupe. Contrairement au riche, il a un nom, Lazare, abréviation de Eleazare qui signifie précisément "Dieu l'aide". Dieu n'oublie pas celui qui est oublié de tous ; celui qui ne vaut rien aux yeux des hommes est précieux aux yeux du Seigneur. Le récit montre comment l'iniquité terrestre est renversée par la justice divine. Après la mort, Lazare est accueilli "dans le sein d'Abraham", c'est-à-dire dans la béatitude éternelle, alors que le riche finit en enfer, "en proie à la torture". Il s'agit d'un nouvel état de chose sans appel et définitif. C'est donc pendant sa vie qu'il faut se repentir. Le faire après ne sert à rien.

Benoît XIV, Angélus, dimanche 30 septembre 2007



HORAIRES DES CÉLÉBRATIONS LITURGIQUES

| PAROISSES : | LA SAINTE-TRINITÉ | SAINT-FRANÇOIS-XAVIER |
|---|---|--|
| SAMEDI <i>Saint Vincent de Paul</i> (27 septembre 2025) | - 18h30 – MESSE anticipée du dimanche | |
| 26 ^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE (28 septembre 2025) | - 9h30 – MESSE DOMINICALE (en polonais) | - 11h00 – MESSE DOMINICALE |
| LUNDI <i>S^t Michel, s^t Gabriel et s^t Raphaël</i> (29 septembre 2025) | | - 19h00 – gospel (répétition de la chorale) |
| MARDI <i>Saint Jérôme</i> (30 septembre 2025) | - 8h30 – Rosaire à la Bienheureuse Vierge Marie - 9h00 – MESSE | - 18h00 – Prière des mères |
| MERCREDI <i>Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus</i> (1 ^{er} octobre 2025) | - 8h30 – Rosaire à la Bienheureuse Vierge Marie - 9h00 – MESSE à saint Joseph | - 17h40 – Vêpres - 18h00 – MESSE à st Joseph |
| JEUDI <i>Saints anges gardiens</i> (2 octobre 2025) | - 8h30 – Rosaire à la Bienheureuse Vierge Marie - 9h00 – MESSE à la Bienheureuse Vierge Marie | |
| VENDREDI <i>de la férie</i> (3 octobre 2025) | - 8h30 – Rosaire à la Bienheureuse Vierge Marie - 9h00 – MESSE | PREMIER VENDREDI DU MOIS - 18h00 – MESSE, chapelet à la Divine Miséricorde, adoration avec possibilité de recevoir le sacrement de réconciliation |
| SAMEDI <i>Saint François d'Assise</i> (4 octobre 2025) | - 18h30 – MESSE anticipée du dimanche MESSE DE RENTRÉE (avec bénédiction des cartables, accueil des nouveaux paroissiens et informations générales) suivie du verre de l'amitié. | |
| 27 ^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE (5 octobre 2025) | - 9h30 – MESSE DOMINICALE (en polonais) | - 11h00 – MESSE DOMINICALE <i>en l'honneur de tous nos défunt</i> MESSE DE RENTRÉE animée par la chorale Sifamoja. Bénédiction des cartables, accueil des nouveaux paroissiens, verre de l'amitié à la fin de la messe et repas partagé |



ÉVÈNEMENTS PASTORAUX

SAINTE-TRINITÉ et SAINT-FRANÇOIS-XAVIER

INSCRIPTIONS À LA CATÉCHÈSE ... pour tous les âges (éveil à la foi ; catéchisme aumônerie collège et lycée) : Il n'est jamais trop tard pour s'inscrire : vous pouvez encore nous contacter chaque samedi avant et après la messe de 18h30. Tracts disponibles au fond de l'église. N'hésitez pas à inviter largement autour de vous !!!

- **Samedi 4 octobre** – 10h30 -12h00 – première rencontre pour l'éveil à la foi (4-7ans)

N.B. Pour la préparation à la profession de foi et à la confirmation, les dates et les horaires des rencontres seront précisés ultérieurement.

– 10h30 -12h00 – première rencontre pour l'éveil à la foi (4-7ans)

Pour le bien et la modernisation de notre unité pastorale, le père Christophe continue la réalisation des nombreux projets qu'il a en tête. Parmi ceux-ci : - à la Sainte-Trinité, réparation du toit pour un montant de 8 000 € ; - à Saint-François-Xavier : installation d'un écran motorisé en hauteur (3 000 €) et achat du tableau de la Miséricorde Divine pour la chapelle d'hiver(1 000€).

NOTRE CHER CURÉ FAIT APPEL À NOTRE GÉNÉROSITÉ ET LANCE DÈS MAINTENANT UNE CAMPAGNE DE DONS.

Vous souhaitez participer ? Prenez une enveloppe « MON DON » à la sortie de votre église selon le projet que vous voulez soutenir. Il va de soi que vous pouvez participer aux trois ! D'avance, merci à tous !

Vous souhaitez en savoir plus sur votre unité pastorale Saint-François-Xavier / Sainte-Trinité / communauté polonaise, rendez-vous sur son site : <https://saintfrancoisxaviertoulouse.fr/>. Pour recevoir le messager directement dans votre boîte mail, écrivez à Myriam : mjbroussey@gmail.com.

ÉPARGNER ET FAIRE PREUVE DE GÉNÉROSITÉ, C'EST POSSIBLE !

Si vous avez la chance de pouvoir épargner, sachez que de nombreux dispositifs vous permettent aujourd’hui de partager une partie de vos revenus et de contribuer à offrir un logement décent à des personnes en difficulté, ceci à travers un mécanisme financier mis en place depuis une trentaine d’années par Habitat et Humanisme, pionnier de l’épargne solidaire. Se rendre utile à des personnes moins bien loties que soi, faire preuve de générosité envers les plus modestes, profiter de dispositifs récents qui servent vos valeurs et votre vision de l’économie... Autant de bonnes raisons pour entrer dans une démarche d’épargne solidaire. Convaincue que l’accès au logement et l’accompagnement des personnes démunies constituent le premier socle de toute insertion sociale, l’association Habitat et Humanisme, créée en 1985 à Lyon par Bernard Devert, professionnel de l’immobilier devenu prêtre, a développé une gamme de placements en lien avec dix-huit partenaires bancaires, permettant à l’épargnant de faire don d’une partie de ses intérêts annuels à l’association ou bien de prendre part au capital d’une société foncière dédiée à la construction, l’acquisition et la rénovation de logements destinés aux personnes en difficulté. Voici trois bonnes raisons de faire le pas.

1 Participer, à sa mesure, à un élan de solidarité envers les plus démunis

« Les petits ruisseaux font les grandes rivières », dit le proverbe. Ainsi, les « micro-dons » participent à former une vague de générosité dans laquelle chaque « goutte d’eau » a sa place. Il est tout à fait possible de donner régulièrement et de manière quasi indolore, à travers les cartes bancaires dites solidaires. Il s’agit d’une carte bancaire classique, permettant à son détenteur de faire un don à Habitat et Humanisme lors de chaque transaction effectuée. En fin d’année, l’intégralité du don est reversée à l’association et donne droit à une réduction d’impôts. Ce type de carte est disponible au Crédit Coopératif et au Crédit Mutuel/CIC.

2 Épargner de manière utile et responsable

« Votre investissement solidaire témoigne d’une vigilance à l’égard de ceux que la vie fragilise », souligne le fondateur d’Habitat et Humanisme, le père Bernard Devert. Effectivement, en souscrivant à un produit d’épargne solidaire, vous acceptez de partager une partie du revenu de votre placement pour soutenir les actions de l’association et notamment la réinsertion sociale. Ainsi, le livret Agir du Crédit Coopératif permet de faire fructifier une épargne qui reste totalement disponible, tout en distribuant tout ou partie des intérêts à Habitat et Humanisme. Ce type de livret bancaire existe également à la Société Générale, la Banque Postale et au Crédit Mutuel/CIC et les intérêts reversés, considérés comme des dons, ouvrent droit à une réduction d’impôt.

Si vous avez un profil plus dynamique et détenez un portefeuille de titres, vous pouvez souscrire des parts de fonds communs de placement (F.C.P.) éthiques, avec une gestion prudente et répondant aux critères I.S.R. (investissement socialement responsable). Une partie des fonds est investie dans la Foncière d’Habitat et Humanisme. Vous faites ainsi don à l’association d’un pourcentage du coupon annuel, ouvrant également droit à une réduction d’impôt. En 2016, pas moins d’un million d’euros de dons ont été générés par le biais de l’épargne solidaire.

3 Savoir à quoi sert vraiment votre investissement

Certains placements demeurent parfois flous ou éloignés de nos préoccupations. En prenant des parts dans la société Foncière d’Habitat et Humanisme, l’épargnant sait que son investissement va servir à acheter, construire ou rénover des logements pour les personnes en difficulté. Concrètement, en 2018, Habitat et Humanisme a pu loger 1.700 nouvelles familles. Le levier d’investissement est important : 1 € investi permet de mobiliser 3 à 4 €. À partir de 40 000 € investis dans la Foncière, Habitat et Humanisme loge une famille. Un investissement à fort impact solidaire, recommandé pour un investissement à long terme (10 à 15 ans) au vu de la faible disponibilité de la pierre et qui ouvre droit à une réduction d’impôt dans le cadre du dispositif Madelin, sous réserve de conserver les titres au moins cinq ans. Le placement est stable et sécurisé : le cours de l’action foncière n’a jamais été revu à la baisse, en raison notamment de l’emplacement des logements dans des quartiers équilibrés et bien entretenus.

Mathilde de Robien

COMMENT SE MONTRER GÉNÉREUX AU QUOTIDIEN ?

Et si nous faisions de la générosité un art de vivre, une habitude voire une évidence ? [...] voici quelques clés pour être chaque jour un peu plus dans le don de nous-mêmes et montrer l'exemple à nos enfants.

Notre société moderne, souvent qualifiée d'"individualiste" connaît pourtant d'immenses élans de générosité suite à des catastrophes naturelles, des drames... Pourquoi attendre le pire pour prendre soin du bien-être de son voisin, pour placer les besoins de nos proches avant les nôtres ? La générosité s'apprend et se cultive et nous verrons qu'elle ne passe pas seulement dans le don de nos choses matérielles.

Il n'y a pas de degré dans la générosité, tout don est chargé d'amour ! Essayez donc de mettre en pratique ces quelques conseils, il paraîtrait que la générosité rend très heureux et ce n'est pas moi qui le dis : "Il y a plus de bonheur à donner qu'à recevoir!" (Ac 20, 35)

1 Penser à ceux qui ont moins

"À cause de cette générosité, le Seigneur votre Dieu vous bénira dans tout ce que vous entreprendrez. Il y aura toujours des pauvres dans votre pays, c'est pourquoi je vous commande d'être généreux envers vos compatriotes malheureux et pauvres." (Dt 15, 10-11)

Dès le plus jeune âge, un enfant est capable de comprendre qu'il a beaucoup reçu, plus que d'autres, et que certaines personnes sont dans une misère terrible. Pour permettre cette prise de conscience chez l'enfant, plusieurs petites actions et habitudes peuvent être mises en place. À l'approche de Noël, il est par exemple courant dans certaines familles de demander aux enfants de collecter les jeux qui ne servent plus (sans être pour autant cassés) pour les offrir à des petits enfants qui ne seront pas gâtés le 25 décembre. Donner à ses jeux une deuxième vie peut être également fait à d'autres occasions dans l'année : grand ménage de printemps, visite d'un hôpital ou de proches dans une situation financière compliquée.

Les parents n'hésiteront pas de leurs côtés à donner vêtements d'enfants, matériel de puériculture, livres déjà lus et relus... Mais à qui donner ? La liste des associations aidant des familles dans le besoin est longue. Les hôpitaux, les maisons d'accueil, la Croix Rouge, les paroisses... seront sûrement que faire de vos dons.

Les enfants peuvent également apprendre à préparer des cadeaux pour leurs frères et sœurs, leurs amis. Apprendre à faire un dessin, un cadeau, un petit geste "pour rien", pas forcément pour une occasion spéciale. Juste pour le plaisir du don, du partage. Donner ce qu'on possède est un acte compliqué pour certains, c'est pourquoi cela s'apprend. Plus on apprend à donner, plus on en a envie, plus on en ressent le besoin : c'est le cercle vertueux de l'amour.

2 Des initiatives généreuses inspirantes

Une initiative a beaucoup fait parler d'elle ces dernières années bien qu'elle date pourtant de la période d'entre-deux-guerres, à Naples : il s'agit du "café suspendu". De plus en plus de cafés proposent ce don gratuit et anonyme : vous payez deux cafés pour le prix d'un. Une personne dans le besoin pourra alors entrer dans la brasserie, commander un café sans le payer. L'idée a ensuite été déclinée avec notamment le concept du "pain en attente".

En Turquie, une autre habitude est née, par un phénomène d'imitation. Les gens laissent volontiers les manteaux dont ils ne se servent plus accrochés à la branche d'un arbre, dans la rue. Ainsi, les personnes habitant dans la rue peuvent se les approprier, discrètement et anonymement. Ce don anonyme est le don le plus pur : il n'attend rien que la joie de savoir que nous allons rendre service à quelqu'un, donner le sourire à notre prochain.

Au quotidien de nombreuses petites attentions "anonymes" sont possibles : donner son sang, déposer un sachet de biscuits ou un bon plat fait-maison devant la porte d'un voisin esseulé, veuf ou malade, laisser

sous un abribus des livres qu'on a appréciés, rien que pour le plaisir de savoir qu'ils seront lus et sûrement appréciés par d'autres.

3 Passer du "moi, je" au "nous" !

Dans le développement d'un enfant, il est une étape fondamentale à ne pas négliger : le passage de l'individualisme inhérent au jeune enfant à l'apprentissage de la vie en collectivité. Cet apprentissage ne commence pas nécessairement à l'entrée à la crèche ou à l'école, il peut être vécu en amont, au cœur de la vie de famille.

Anne, une jeune maman, en témoigne : "Je souhaite transmettre la notion de fratrie. Nous avons une salle de jeux où sont tous les jeux : tout est à tout le monde. J'essaye d'orienter le regard des enfants vers l'autre : mon frère a-t-il été servi ? J'essaie également de décomposer les tâches pour les faire tous ensemble : l'un sort les graines pour les poissons, l'autre les verse dans l'aquarium... Aussi, quand nous allons au parc, j'essaye de toujours prendre plus de goûter qu'il n'en faut afin de partager avec les autres enfants."

4 Apprendre à offrir l'immatériel

La générosité ne passe pas forcément par le don de bien matériels. La générosité appelle à faire preuve de bienveillance. Si celle-ci est assez naturelle chez certains, elle demande un effort particulier pour d'autres. La bienveillance passe par l'attention portée à notre prochain, que nous le connaissons ou non. Notre attitude envers ceux qui nous entourent peut être bouleversée par quelques sourires en plus, une oreille attentive qui retient et un regard qui se veut tendre.

Caroline offre depuis très longtemps des cafés aux personnes sans-abris qu'elle rencontre dans la rue. L'empathie est contagieuse : maintenant qu'elle a un fils, ce dernier ne peut s'empêcher d'aller embrasser les sans domicile fixe qu'il croise dans la rue ! Sans forcément aller câliner tous nos voisins, peut-être pouvons-nous commencer par davantage lever les yeux de nos smartphones, décoller nos oreilles de nos écouteurs et offrir ce que tout le monde peut donner : notre présence.

Se montrer généreux c'est également offrir son attention, son temps, son écoute. C'est se souvenir de la date du concours si important que passe notre ami et lui écrire un petit sms le jour J. C'est prendre le temps d'écouter sa voisine, cette dame âgée si bavarde dans l'ascenseur... si seule aussi. Être généreux, c'est accepter de « sacrifier » son dimanche pour gérer une troupe de louveteaux, rendre visite à une personne isolée, malade ou hospitalisée.

Nous avons tous besoin de nous sentir aimés, écoutés, d'exister pour autrui. Quand nous écoutons attentivement le récit de notre prochain, quand nous nous intéressons sincèrement à ses propos, nous offrons un peu de notre temps – même si notre intérêt réel pour le sujet est moindre ! – et les bienfaits de notre conversation bienveillante pourraient être plus importants qu'on ne l'imagine.

5 La générosité dans le Christ

Il est utile d'avoir conscience de l'amour de Dieu pour nous, afin de pouvoir (se) donner plus généreusement aux autres. Pensons à cette lumineuse maxime de l'Évangile : "Vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement" (Mt 10, 8). Donner aux autres, c'est donner au Christ, c'est imiter le Seigneur et répondre à sa "Sainte Volonté" comme si bien évoqué dans la Prière Scoute, tirée d'une prière de saint Ignace de Loyola :

"Seigneur Jésus, apprenez-nous à être généreux, à vous aimer comme vous le méritez, à donner sans compter, à combattre sans souci des blessures, à travailler sans chercher le repos, à nous dépenser sans attendre d'autre récompense que celle de savoir que nous faisons votre Sainte Volonté. Amen."

Si être généreux signifie partager ce que nous avons de plus précieux, l'évangélisation semble être un des plus bels actes de générosité ! Celle-ci ne nécessite pas forcément d'aller alpaguer des passants... Évangéliser au quotidien, c'est irradier de l'amour du Christ, c'est vivre en suivant les commandements de notre Seigneur, afin d'être des témoins lumineux de son amour !

Accueillir la vie, faire un effort pour se plaindre un peu moins et remercier un peu plus, dire à vos proches en détresse que vous priez pour eux (et le faire !), inviter chez vous et faire de belles tablées joyeuses, sourire, rire, essayer de transmettre de la joie aux autres rien que par votre présence positive et charitable. La générosité passe d'abord par le don quotidien et simple de notre personne.

Claire de Campeau



LÉON XIV: LA RECONNAISSANCE DE LA PALESTINE AIDE MAIS LE DIALOGUE EST ROMPU !

Répondant aux journalistes avant de quitter la résidence de Castel Gandolfo pour rentrer au Vatican, Léon XIV a déclaré que « le Saint-Siège reconnaît la solution à deux États depuis de nombreuses années » et que « nous devons trouver un moyen de respecter tous les peuples ». En Europe, « quelqu'un cherche l'escalade », « c'est de plus en plus dangereux », a souligné le pape, insistant sur la « nécessité de déposer les armes ».

C'est vers 21 heures mardi soir que Léon XIV franchit les grilles de la Villa Barberini à Castel Gandolfo où il est arrivé la veille. Avant de repartir pour le Vatican, il s'arrête pour s'entretenir quelques instants avec les journalistes qui l'attendent devant la résidence pontificale. Le pape ne se dérobe pas aux questions des journalistes et, interrogé sur la cause palestinienne, il déclare que « le Saint-Siège reconnaît déjà la solution à deux États depuis de nombreuses années », que « nous devons trouver un moyen de respecter tous les peuples » et que la reconnaissance de l'État de Palestine « pourrait être utile mais qu'à l'heure actuelle, l'autre partie manque cruellement de volonté d'écoute, ce qui fait que le dialogue est rompu ». Concernant Gaza, le pape rapporte avoir contacté la paroisse de la Sainte-Famille un peu plus tôt dans l'après-midi : « Dieu merci, tout va bien dans la paroisse » mais les raids « sont un peu plus proches ».

Une Europe unie pourrait faire beaucoup !

Concernant l'Europe et les incursions imputées à la Russie, Léon XIII estime que « quelqu'un cherche une escalade ; c'est à chaque fois plus dangereux ». Il réitère ensuite la « nécessité de déposer les armes », de « stopper les avancées militaires » et de se rapprocher de « la table du dialogue », ajoutant que « si l'Europe était véritablement unie, elle pourrait faire beaucoup ». Concernant le réarmement, Léon XIV reconnaît qu'il s'agit de « questions politiques, notamment dues à des pressions extérieures à l'Europe », sur lesquelles il est « préférable de ne pas faire de commentaire ». Enfin, concernant l'action diplomatique du Saint-Siège, le Souverain pontife explique : « Nous discutons constamment avec les ambassadeurs, nous contactons également les chefs d'État. Lorsqu'ils viennent, nous cherchons une solution ». Des discussions ont eu lieu avec certains d'entre eux, conclut le pape.

Vatican News



CONFÉRENCE :

« À LA DÉCOUVERTE DE SAINT FRANÇOIS D'ASSISE »

La prochaine rencontre des « *Mercredis du Sacré-Cœur* » organisée par les paroisses Saint-Nicolas et du Sacré-Cœur à Toulouse se tiendra le mercredi 1^{er} octobre !

PROGRAMME : - conférence sur le thème « Saint François d'Assise » de 18h30 à 19h20 ;
- la conférence sera donnée par les sœurs franciscaines de Toulouse ;
- temps d'échange de 19h20 à 20h00.

INFORMATIONS PRATIQUES : - la rencontre est ouverte à tous et gratuite ;
- rendez-vous de 18h30 à 20h00 à la salle Claret à Toulouse,
près de l'église du Sacré-Cœur ;
- cette rencontre s'inscrit dans un cycle de conférences
bimensuelles ;
- retrouvez les prochaines dates dans l'agenda diocésain !

CONCERT : STABAT MATER DE PERGOLÈSE

Le jeudi 2 octobre à 19h00 se tiendra à la basilique Saint-Sernin un concert, le Stabat Mater de Pergolèse, avec orgue, voix et violons.

En introduction au concert - Une réflexion menée par Clarisse Treiber et Grâce Porterie, doctorantes à l'Université Toulouse II – Jean Jaurès, sur les larmes de la Vierge et le Sang du Christ, au cœur du Stabat Mater. Ce sera un éclairage théologique du Stabat Mater, en nous attachant à deux éléments clés du poème : les larmes de la Vierge et les Plaies du Christ. Puis, Emmanuel Pélaprat parlera de la mise en musique du poème par Pergolèse.

Le concert - Le Stabat Mater de Pergolèse, mise en musique baroque d'un poème du XIII^e siècle, est une méditation poétique sur le verset de l'Évangile de Jean : « Près de la croix de Jésus se tenait sa mère » (Jn 19,25). Avec Emmanuel Pélaprat à l'orgue, Sonia Sempere au soprano, Cristelle Gouffé à l'alto, ainsi que Pauline Kononovitch et Natacha Triadou aux violons.

Informations pratiques - Le concert est gratuit, tout public et sans réservation. Ce concert baroque est co-organisé avec Emmanuel Pélaprat, organiste de la paroisse Saint-Sernin, musicologue et collaborateur de l'Orchestre national du Capitole, et l'Université Toulouse II – Jean Jaurès, en préambule d'une journée d'études intitulée « Le corps et la métaphysique des fluides ».



Conférence
Antonia Acutis
Vendredi 3 octobre - 20h

À NE PAS MANQUER !

Basilique Notre-Dame de la Daurade
1 Pl. de la Daurade - 31000 Toulouse

« Que tous soient un. » (Jn 17,21)

Seigneur, comme ta parole est difficile pour moi aujourd’hui ! C'est un appel à la fraternité et donc un appel à l'ouverture à ton Père qui est le Père de tous.

Seigneur, donne-nous de comprendre avec le cœur que par la conscience des enfants qui ne sont pas orphelins, nous pourrons vivre en paix.

Tu es le Dieu unique, vivant et agissant dans le monde...

Mais combien nous coûte une bonne entente entre nous qui sommes de religions différentes !

Nous avons besoin de ta grâce pour reconnaître et apprécier les nombreuses choses que nous avons en commun et pour réaliser qu'il est possible de trouver une façon sereine, ordonnée et pacifique de vivre ensemble.

Tu es le point de départ parce que tu regardes avec ton cœur et tu aimes chaque personne quelle que soit sa religion.

Nous portons devant toi notre désir de travailler ensemble pour le bien commun, d'accompagner la vie, de soutenir l'espoir et d'être des signes d'unité.

Seigneur, fais de nous des artisans de paix !

Amen

www.prieredupapefrance.net/priere-mensuelle-octobre-2025/



SEIGNEUR,
JE VEUX EN TOUT
POINT TE
RESSEMBLER.
AIDE-MOI À TE
SUIVRE ET À
SERVIR MES
FRERES !

Ô Verbe de Dieu, apprenez-nous à vous servir comme vous le méritez, à donner sans compter, à combattre sans souci des blessures, à travailler sans chercher le repos, à nous dépenser sans attendre d'autre récompense que celle de savoir que nous faisons votre Sainte volonté.

Saint Ignace de Loyola

Saint Vincent de Paul,
Apôtre et témoin de la Charité du Christ : apprends-nous à aimer Dieu en acte et en vérité et d'abord en la personne des pauvres et des nécessiteux que sa Providence place sur le chemin de nos vies.

Apprends-nous à ne pas nous détourner des blessés de la vie mais au contraire à aller vers eux, pour en faire notre prochain.

Obtiens-nous un cœur compatissant aux misères et aux souffrances des autres, spécialement à celles plus démunis de ce monde ; apprends-nous à être généreux pour les servir aux dépens de nos bras et à la sueur de nos visages.

Accompagne-nous dans notre service des autres et intercède auprès du Fils de Dieu qui a donné sa vie par amour pour nous, pour que nous devenions dans notre famille, notre travail, notre quartier, notre paroisse et nos communautés des témoins crédibles de son Évangile d'Amour.

Amen

fr.aleteia.org

Père très bon, en ce jour nouveau, me voici devant toi. Unis mon cœur au Cœur de ton fils Jésus qui s'offre pour moi dans l'Eucharistie.

Que l'Esprit Saint fasse de moi son ami et apôtre par la prière, disponible à sa mission.

En communion avec Marie, mère de l'Église et notre mère, avec mes frères et sœurs du Réseau Mondial de Prière, je t'offre ma journée, ses joies et ses peines, pour la mission de l'Église et l'intention donnée ce mois-ci par le pape : prions pour qu'inspirés par saint François, nous fassions l'expérience de notre interdépendance avec toutes les créatures, aimées de Dieu et dignes d'amour et de respect.

Marie-Reine Savigny

PRIER POUR RECEVOIR LA COMMUNION SPIRITUELLE

Mon Jésus, je crois à votre présence dans le Très Saint Sacrement. Je vous aime plus que toute chose et je désire que vous veniez dans mon âme. Je ne puis maintenant vous recevoir sacramentellement dans mon Cœur : venez-y au moins spirituellement. Je vous embrasse comme si vous étiez déjà venu et je m'unis à vous tout entier. Ne permettez pas que j'aie jamais le malheur de me séparer de vous.

Saint Alphonse-Marie de Liguori